

 Fecha:
 17-12-2024
 Pág. :
 1
 Tiraje:
 16.150

 Medio:
 Diario Financiero
 Cm2:
 548,0
 Lectoría:
 48.450

 Supl. :
 Diario Financiero - Inserto
 VPE:
 \$ 4.856.268
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: BANCA Y FINTECHS: LO QUE PUEDE APRENDER LA INDUSTRIA DE AQUELLAS QUE GENERAN VALOR



ces en innovación financiera y transformación digital en toda la región es uno de los propósitos de los Premios a los Innovadores Financieros en las Américas. La 10º edición de este galardón que entrega la organización Fintech Americas se realizó en noviembre y, con más de 300 nominaciones de 18 países, los ganadores fueron reconocidos en 12 categorías especializadas, enfocadas en proyectos transformadores que ofrecen beneficios significativos tanto a instituciones como a sus clientes. De Chille fueron premiados siete bancos e instituciones de la industria.

Diez categorías definieron esta edición de los premios. De un total de 35 reconocimientos de platino -el premio más importante-, Bolivia v Chile lideraron con cuatro instituciones financieras destacadas, respectivamente, seguidos por Panamá, México, Colombia, Perú, Argentina y Ecuador, cada país con tres premios platinos. Guatemala tuvo dos instituciones premiadas, iaual que República Dominicana y Paraguay. Mientras que El Salvador, Puerto Rico y Costa Rica obtuvieron un premio cada uno

de inclusión financiera, comen ta el CEO de Fintech Americas, Ray Ruga, quien destaca que estas organizaciones están "demostrando el liderazgo del país en innovación financiera". y señala que los premios desempeñan un papel fundamental en fomentar la adopción de tecnologías emergentes. mejorar la eficiencia operativa y enriquecer la experiencia del cliente, además de servi como una plataforma para que los ganadores tengan visibilidad internacional v amplien su impacto. "El constante aumento en las nominaciones y la variedad de iniciativas ganadoras ilustran cómo América Latina está liderando la transformación financiera alobal", apunta.

Redefinir la industria

Desde Banco Security, una de las instituciones destacadas en esta instancia, resaltan el significativo impacto que tiene este reconocimiento en con siete bancos e instituciones financieras en los Premios Innovadores Financieros de Las Américas. Todas las empresas, además de llevarse a casa la estatuilla, podrán asistir a la Conferencia Fintech Americas Miami 2025.

El CEO de Fintech Americas, Ray Ruga, asegura que el aumento en las nominaciones y la variedad de iniciativas ganadoras ilustran cómo América Latina está liderando la transformación financiera global.

el ecosistema regional por visibilizar los avances tecnolóaicos y establecer estándares de innovación y excelencia a las que, según indican, toda la industria debe aspirar. Además, aseguran que los logros que distinguen estos premios inspiran a más instituciones a priorizar la transformación como un eje central de sus negocios, fomenta la competencia saludable y la colaboración entre actores clave del sector, lo que acelera la adopción de nuevas tecnologías v genera un impacto positivo en los usuarios finales. "Creemos que este tipo de iniciativas no solo beneficia a los premiados, sino aue también contribuve al crecimiento y la sostenibilidad del ecosistema financiero en su conjunto", señala la firma.

Coopeuch fue otra de las instituciones chilenas destacadas. Su gerente general, Rodrigo Silva, afirma que los servicios financieros están evolucionando y elevando sus niveles de complejidad. "No estamos en un punto de inflexión. El mundo cambió, está cambiando y seguirá cambiando aún más rápido", señala Silva, acotando que se trata de un contexto al que toda la industria debe adaptarse.

Para Nicolás Elorriaga, gerente general de Capital Express, otra de las empresas ganadoras, esta instancia deja claro que la región está "más viva que nunca" en términos de innovación financiera. "Aquí no solo se reconoce a los gigantes tradicionales, sino también a todas esas fintechs y empresas no bancarias que están rompiendo esquemas v redefiniendo cómo deberían ser los servicios financieros", destaca, y añade que lo mejor es que, más allá de los aplausos y la celebración, el reconocimiento "impulsa a todos los actores a seguir apostando por la tecnología y la inclusión financiera"

